
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 18 dicembre 2024, alle ore 09:16 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 18‐
12‐ 2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava commissione accesso agli atti del 18 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez assente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9.16."

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Allora, collega consigliere, oggi avevamo invitato la dottoressa Rosa Gandolfo che tramite Pecche ha mandato a dire che praticamente non può essere presente in quanto è
impegnata con tutti i progetti e le calcole non so di che cosa di fine anno e quindi è in possibilità di avvenire.

Ora, avevamo la volta scorsa chiamato il segretario che non mi ha risposto, però poi mi ha richiamato e mi ha detto che sarebbe stato disponibile anche a venire o anche
telefonicamente, quindi aspetto che arriva il collega Orlando e poi decidiamo se"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"farlo venire il segretario o chiamarlo telefonicamente.
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Ho chiamato il segretario generale che sta cingendo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"a venire e

poi"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"apriamo la discussione appena arriva.

Nel frattempo discutiamo a microfone spente su questo discorso della messa in sicurezza del lungomare Boeo, che ancora non abbiamo capito, a meno io, queste 700 mila euro della
co partecipazione del comune dove vanno a finire, quindi"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"magari chiederemo anche al segretario Lumi in questo senso.

Alle 9.23 entrano in commissione il collega Orlando"

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 09:36, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 09:36, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:36, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 09:36, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 09:36, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:36, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:36, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 09:36, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"e il collega Fernandez.

chiede di intervenire il collega Orlando visto che intanto abbiamo benvenuto il segretario generale e parla"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"il collega Orlando che deve fare delle domande al segretario.

Buongiorno Segretario, buongiorno colleghi.

L'altro giorno noi in Commissione avevamo avanzato diverse richieste e logicamente qualche collega mi consigliava alla Commissione di rivolgersi di nuovo a lei per quanto riguarda
gli esperti nominati dal Sindaco.

dal famoso elenco che noi abbiamo ricevuto, mancavano diverse figure.

L'altro giorno sullo appropriatorio guardando per curiosità ho visto che ci sono tutta una serie di esperti nominati per quanto riguarda l'attuazione del PNRR.

La domanda che rivolgiamo a lei è sono soggetti nominati dalla Giunta o vengono nominati direttamente dai dirigenti per l'attuazione dei progetti PNRR? su uno screenshot che io ho
fatto, liquidazione della fattura elettronica numero 3 slash 24 per l'attività di esperto per l'attuazione di interventi di PNRR profilo C2 dottor La Barbera Agildo.

Liquidazione fattura numero 9 2024 relativa al pagamento del convenzo per lavoro autonomo dell'esperto Poi un'altra cosa, sempre da una domanda che dovevamo porre a lei, per
quanto riguarda il finanziamento del consorzio universitario.

Abbiamo detto che è corretto che venga dato il contributo al consorzio universitario per quanto riguarda la quota parte dei comuni che fanno parte della provincia di Trapani per
avere l'università in provincia e comunque per capire se quel leader che l'amministrazione aveva portato avanti affinché l'università possa dotarsi dei locali su Marsala sta andando
avanti.

In commissione noi abbiamo avuto diverse diatribe sulla permanenza all'interno del distretto turistico perché si diceva che il distretto turistico non dava servizio a Marsala.

Per quanto riguarda l'università capisco che dai il servizio a diversi studenti universitari che si regano a trapani e non devono andare fuori ma c'era un iter iniziato e queste somme
che noi diamo vorremmo capire se dall'altra parte c'è sempre la disponibilità dell'università a distituire corsi sul territorio marsalese.

Questa del 50.000 euro che abbiamo restituito l'abbiamo parlato già in Consiglio Comunale, invece un'altra che è saltata all'occhio, non è la sua materia però richiamare dirigente,
noi abbiamo avuto un contributo da parte dell'assessorato regionale della famiglia per quanto riguarda i giochi inclusivi.

Abbiamo restituito 1.268 euro alla regione perché non è riuscita a completare il progetto, erano 63.890 euro.

Nello specifico sono i giochi di Villa Cavallotto.

sono tornati indietro 1.200 euro, parliamo tra l'altro di giochi inclusivi Penso che c'era la possibilità di poter acquistare qualche altro gioco, a prescindere le varie denunce che sono
state fatte per furte e altre cose all'interno dell'autoparco comunale, di alcuni giochi che non sono stati posizionati.

Anche lì i dirigenti, perché non controllano questi aspetti? Presidente,"
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Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"io non ho altre domande

da fare, se poi ci sono altri colleghi che vogliono intervenire.

Grazie collega.

Alle 9.40 esce la collega Genna per impegni improrogabili."

Alle ore 09:40, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

A questo punto, interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"Prego segretario se vuol rispondere alle domande del collega Orlando.

Buongiorno signori, Presidente.

Allora iniziamo con gli esperti del PNRR.

Gli esperti del PNRR sono diversi, sono 4‐5 adesso non mi ricordo, non sono in cariche di esperti conferiti dal sindaco.

sono delle figure obbligatorie che erano previsti dalla coesione e queste queste figure sono state sono state incaricate attraverso una pubblica selezione che ha curato il settore che io
dirigo ad Interim quindi sono state incaricate perché c'era una selezione in ragione della creditora sono state incaricate ma figure necessarie e obbligatorie in ragione degli
investimenti su PNRR domanda numero due parliamo della università.

Quando riguarda l'università io forse sono una persona meno adatta però posso rappresentare quello di cui io sono a conoscenza ritengo che la questione dell'università vada avanti
perché ho ricevuto per conoscenza e quindi questo mi porta a dire che evidentemente la cosa va avanti la concessione del locale di IPAB via Fresella, per capirci.

Va avanti i rapporti tra l'università e l'Ente.

sono a buon punto in ragione dell'affidamento che verrà fatto in congestione gratuita, dovrebbe essere 25 anni.

Per questa motivazione l'Ivope ci ha chiesto, ha chiesto agli uffici tecnici, di apporre un visto di congruità rispetto al progetto che vorrebbe fare l'università e soprattutto al valore degli
immobili.

il ragione del valore degli immobili, il ragione del progetto che vuole fare l'università, quindi le somme che deve spendere, così notizie però di corridoio, non le prendete con il beneficio
di inventario, dovrebbe essere intorno a settecentomila euro, nel primo anno e altri nel secondo anno, volevano fare un confronto in modo da giustificare l'investimento sui locali a
fronte del comodato gratuito.

Quindi questo è, diciamo, Per quanto riguarda i giochi inclusivi non lo seguo, però i giochi inclusivi sono stati oggetto di apposta gara pubblica e quindi c'è stato un capitolato.

Dopo la conclusione del procedimento se mille euro sono ritornati in diri presumo, ma questa è una mia valutazione, presumo che ci sono state delle economie e quindi queste non ce
le possiamo tenere, sono state restituite al mettente.

perché devono essere precise.

Se le economie poi potevano essere oggetto di ulteriore intervento, questo dipende dal finanziamento, io oggi non sono in grado di dirlo.

Potrebbe essere plausibile che la Regione ci poteva dire le economie le potete utilizzare per acquistare altri giochi oppure no, le economie le dovete restituire.

Questo io oggi non sono in grado di riferirlo alla Commissione.

Presumo che sia così."

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Ragazzi, grazie per le risposte.

Ci sono altri colleghi che vogliono parlare? No.

Una domanda che non è di sua competenza, visto che abbiamo invitato la dottoressa Gandolfo e si è risposto che era impegnata.

L'ho cercato di raggiungerla telefonicamente ma non mi risponde.

Se lei è al corrente sulla questione che la Giunta ha avviato quei lavori con i soldi propri a lungomare da Baglianzemi, Boeo eccetera e ora ho leggendo in un post pubblicato dalla
città di Marsala si evince che hanno avuto nuovamente il finanziamento di 2.900.000 euro riguardo la messa in sicurezza.

Ora, siamo felici e contenti, non ci mangassero, però la nostra domanda è, i 700 mila euro di cofinanziamento che doveva mettere il Comune? visto che adesso il progetto viene
finanziato in per intero dalla regione.

Che fine faranno? E se i lavori sono quelli che questa amministrazione ha ereditato dalla precedente, cioè dal rifornimento di fronte di via civile e Alessonzo arrivare fino al Bagnanzini.

Se l'è al corrente, ovviamente capiamo che non è un reparto suo, non può essere un dottologo e sapere tutte le cose,"

Interviene quindi Segretario Generale Andrea Giacalone:

"ma se lo sa

ci fa piacere saperlo.

No, sull'intervento pubblico io sono a conoscenza, lo sappiamo tutti, che l'amministrazione dopo aver perso i due milioni e due, due milioni e due di finanziamento che gravavano, che
erano finanziate da una linea di intervento che è stata, purtroppo sappiamo tutti com'è andata, l'amministrazione ha finanziato gli interventi, come dire, tampone, con fondi propri...

Non lo so, in bilancio questo io non lo so.

L'amministrazione ha iniziato il lavoro di tampone perché c'erano delle grave situazioni, quindi ha appaltato 792 mila euro di lavoro e questi hanno il suo itere, stanno completando il
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lavoro.

Poi mi risulta, ma ufficialmente io non ho nulla, che l'amministrazione abbia rifatto una nuova stanza per il progetto originario che purtroppo non è stato finanziato e sembrerebbe
che ci sia una veramente buona ragione di un ulteriore finanziamento.

Quindi sono due cose completamente diverse.

I 700 mila euro sono impegnati, ci sono stati avanzamenti al lavoro, ma nulla che a vedere secondo me con il nuovo finanziamento, è un'altra cosa, giusto? Se ci andranno a vedere è
una gara a se stante, che sta da bandita e i lavori si stanno competendo, forse li hanno pure lottimati, forse.

io che io personalmente io non non non non so di se hanno fatto un posto evidentemente c'è"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"non è che il segretario può sapere tutto quello che succede all'interno del comune è un nuovo finanziamento"

Interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"è come se fosse un nuovo no come se fosse è un nuovo finanziamento e se abbiamo il progetto già pronto"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"bene se non ce l'abbiamo lo faremo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"lo aggiorneremo adesso non lo so.

No segretario noi già avevamo sentito l'ingegnere Putaggio in merito che conferma l'ostanziamento di 2 milioni e 9 per quanto riguarda l'intero importo del finanziamento di cui
parlava lei.

La domanda che noi volevamo porre all'architetto Gandolfo, dirigente del settore, era semplicemente una.

Considerato che l'intervento da fare era lo stesso di cui già in parte è stato fatto.

quale è l'intenzione dell'amministrazione degli uffici? Questo ma questo lei logicamente non ci può rispondere.

No, no, non lo so.

Poi abbiamo ulteriormente ascoltato anche il dottor Angileri che ci confermava di essere a conoscenza del finanziamento.

A conoscenza.

Ma il decreto è ancora effettivo e comunque le somme non sono arrivate.

È una nuova linea di intervento quindi un nuovo finanziamento che coincide con quello che è andato io non ho elementi, io non ne ho.

Non chiamiamo la propaganda, dico c'è.

C'è il documento che c'è, c'è, che l'intervento riguarda i fondi PSC, sono interventi, nemmeno erano FSC, perché sono stati finanziati con i fondi PSC.

Però è cambiato il periodo di intervento."

Interviene quindi Segretario Generale Andrea Giacalone:

"Quello era 20‐24, adesso sembra che sia fino al 27.

prendetela col beneficio.

Io ho partecipato a una riunione in assessorato No, no.

In Assessorato quando avevamo lì per l'Infom notizia che il finanziamento non andava a buon fine e allora il dirigente ci aveva informato che c'era la possibilità, la possibilità allora,
di poter riprendere con un'ulteriore misura.

C'è la stessa misura ma con un ulteriore intervento.

Evidentemente questa cosa è andata a buon fine.

Però va bene.

Che le iniziative sono state fatte? Assolutamente sì.

Però, attenzione, anche Scuola Bosco è una nuova iniziativa, nulla a che vedere con grade prima, tant'è che il finanziamento è di gran lunga superiore rispetto a quello che noi
abbiamo perso.

Quello che abbiamo perso era di 520 mila euro, questo è un milione o meno di euro.

e quindi abbiamo partecipato a una nuova iniziativa e siamo stati premiati in questo.

E questo invece di Lungomare abbiamo, come dire, sollecitato e ripartecipato, sollecitato alla Regione e sembrerebbe che sia andato a buon fine.

Io non ho...

No, i lavori sono stati fatti, no, 700 a fronte di 2.200, insomma.

coincide l'intervento con un altro nome.

Questa è una domanda legittima.
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Cosa ne facciamo di questi 2 milioni di sedi? Questo è un aspetto che io non conosco, però l'intervento è un altro, la progettazione potrebbe essere in parte quella che la riprendiamo
aggiornata e modificata, integrata presumo con una nuova intervento.

Ha fatto un esempio."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie segretario, sempre disponibile e prezioso per noi"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"consiglieri, per il confronto che si accinge sempre a fare, grazie."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente posso?"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Prego collega Orlando.

Io le chiedo per l'ultima, per la prossima, quando iniziamo i nuovi lavori gentilmente di iniziare quel lavoro che le chiedevo di fare una sintesi esatto, iniziare una sintesi insieme alla
commissione in base a tutte le carte che noi abbiamo acquisito.

Iniziare una sintesi concreta e dettagliata anche con il supporto di qualche computer, dico io sono disponibile a portare il mio e a formulare dei fogli in Excel, in Word come lei vuole,
come tu vuoi Mario, per dare delle priorità."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"siamo in una fase dove ormai il giro di Boa è abbondantemente finito dove qui si naviga senza un obiettivo o una avvista più che mai qualche attenzione ai documenti che noi
abbiamo già e sulla documentazione ricevuta, tra l'altro che è fondamentale, anche quella iniziale.

Speriamo che a presto ci raggiunga anche il Presidente della della Commissione.

Non sarà questa l'aula, vedremo insieme al Segretario e all'Ufficio di Presidenza come poterci organizzare perché abbiamo bisogno di un tavolo bello largo e credo che la stanza
attiva possa essere indispensabile per svolgere questo lavoro.

quando ci sarà la convocazione mette varie eventuali potrebbe essere una buona cosa per fare sintesi su quello che la commissione già ha iniziato e togliere un po' di carte perché un
po' di carte risalgono pure al 2021 l'altro giorno insieme a Rino stavamo dando un'occhiata perciò iniziare a sistemare anche a lei Presidente Fernandez e dico partiamo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"con il

2025 con nuove iniziative e nuove cose.

Grazie.

cari colleghi sono le 10 visto che non c'è nessun altro consigliere che vuole intervenire ci"

Alle ore 09:59, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:59, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

vediamo per l'anno nuovo in questa commissione

La seduta termina alle 10:00.
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